

Preuve et attestation de développement professionnel

Vidéo créative 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

:

Badge attribué à : Angela Broccoli

<https://www.cadre21.org/membres/angelab-ecoleaugustinroscelli-com>

Date d'obtention : 2021-09-13 20:37:41

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la vidéo créative ?

Outil très intéressant qui peut permettre à un enseignant (ou aux élèves) de créer des tutoriels ou des capsules afin d'enseigner ...surtout utile en ces temps où l'enseignement virtuel est la réalité. Également intéressant car les étudiants peuvent avoir accès aux vidéos et pourront arrêter/démarrer une vidéo pour apprendre et progresser à leur rythme

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

Je peux utiliser cette approche dans mon enseignement pour aider et assister les étudiants dans la création des œuvres d'art. Les tutoriels pourront être accessibles même après les heures de cours pour continuer sur un projet spécifique. Les étudiants peuvent également filmer leur progression (particulièrement utile s'ils sont scolarisés à domicile) et faciliter l'évaluation. Les élèves pourront utiliser cet outil pour présenter leurs œuvres, introduire un concept ou analyser des tableaux.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les personnes apprenantes d'intégrer la vidéo créative à votre pratique ?

Les étudiants seront très motivés car ils auront un accès plus facile à des explications et des procédures plus claires. Ils acquerront un apprentissage plus approfondi puisqu'ils seront obligés de s'engager surtout si c'est eux qui développent le contenu. Leur estime de soi s'améliorera également, surtout s'ils sont motivés par les résultats et s'ils peuvent également partager et présenter leur travail à travers la vidéo.